第子原2 daysZINT

摩周・屈斜路環境にやさしい観光交通本格運行

平成21年度から「弟子屈2daysえこパスポート」という名称で実証運行をしてきた摩周·屈斜路環境にやさしい観光 交通について、今年度は本格運行として次のとおり実施します。

「弟子屈2daysえこパスポート」には「環境にやさしい地域交通体系に向けた取り組みの推進」「滞在型観光を支える 町内2次交通の充実」「町民の皆さんの移動の足としての生活路線の維持・確保」といった3つの目的を軸に、地域公共 交通の活性化を図りたいという願いがこめられています。パスポートを利用すると、JR釧網本線(川湯温泉駅~摩 周駅) 普通・快速列車、期間中限定運行される2路線のバスとジャンボタクシー、既存の路線バスが2日間乗り放題 (乗り降り自由)になります。

- ▶実施期間 / 7月14日 出~10月8日 (1)体育の日(87日間)
- ▶料金/大人1人1,500円(中学生以上) 子ども1人500円(小学生) ※有効期間/発行した日から2日間
- ▶発券窓口/JR摩周駅・JR川湯温泉駅内に設置する「えこパス・ステーション」 ※問い合わせ先/ ㈱ツーリズムてしかが(川湯温泉1丁目 ☎483-2101)
- ▶有効区間/鉄道… J R 釧網本線 摩周駅~川湯温泉駅

期間限定バス…①摩周駅~道の駅「摩周温泉」~摩周湖第1展望台(1日4便)

②川湯温泉駅~摩周湖第1展望台~川湯温泉駅~砂湯~屈斜路プリンスホテル~美幌 峠(1日4便)

定期路線バス…通常運行している町内のバス路線

期間限定ジャンボタクシー…①摩周湖第1展望台~摩周湖第3展望台(1日4便)

②摩周駅~9○○草原~道の駅「摩周温泉」(1日1便)

▶バス運行時刻表(抜粋)

J R 摩周駅発着

	摩周駅 発	道の駅 発	摩周湖第1 着	摩周湖第1 発	道の駅 発	摩周駅 着
1 便	8:55	9:00	9:15	9:55	10:05	10:15
2便	10:30	10:35	10:50	11:30	11:40	11:50
3 便	14:05	14:10	14:25	15:05	15:15	15:25
4 便	16:00	16:05	16:20	17:00	17:10	17:20

JR川湯温泉駅発着

	川湯温泉駅	発	摩周湖第1	着	摩周湖第1	発	川湯温泉駅	着	川湯温泉駅	発	
1 便	8:55		9:20		10:00		10:25		10:30		→屈斜路方面へ
2 便	10:50		11:15		11:55		12:20		13:20		→屈斜路方面へ
3 便	14:00		14:25		15:05		15:30		15:35		→屈斜路方面へ
4便	16:25		16:50		17:30		17:55		18:00		→硫黄山へ

※屈斜路方面(硫黄山~砂湯~屈斜路プリンスホテル~美幌峠)の時刻表は、紙面の都合上、省略しています。

※詳細な時刻表や、えこパスポートに関する特典などについては、後日あらためてお知らせします。

詳しい情報はホームページでご確認いただけます!

http://www.eco-passport.net/

問い合わせ先/役場企画財政課環境室環境政策係 四482-2913(課直通) 图482-2696

地域の役に立ちたい 社会貢献いろいろ



開成建設工業㈱(小澤由明代表取締役)の皆さんが5 月8日、昭栄小学校のグラウンド整備を行いました。

子どもたちの喜ぶ顔が見たいと、毎年行っているも のです。5月15日には、昨年に引き続き㈱サンワ機械 リース弟子屈出張所(坂本幸生所長)から無償で借りた 重機を使用し、弟子屈小学校のグラウンド整備も行い ました。

5月2日には、町営球場の整地も行っています。



㈱今道東建設工業(今誠代表取締役)の皆さんが5月 21日、川湯小学校のグラウンド整備を行いました。

子どもたちの喜ぶ顔が見たいと行ったもので、除草 や転圧、傾斜の修正など、丁寧に作業を行いました。

作業の合間には、子どもたちが重機を見学。普段、な かなか触れる機会のない大型重機に乗ってみたり、作 業内容などについて説明を受けたりしました。

同社は、4月21日には同校の除排雪も行っています。



クニオカ工業㈱(今誠代表取締役)と㈱今道東建設工 業(同)の皆さんが5月11日、川湯の敷島みどり橋付近 で湯川排水路や河川敷の清掃を行いました。

クニオカ工業が2005年から毎年行っているもので、 今年で8回目。2社合同で行うのは、昨年に引き続き 2回目です。15人が参加し、みぞれまじりの雨の中、 上流に向かう班と下流に向かう班の2班に分かれ、約 2キロメートルにわたってごみを拾い集めました。



辻谷建設㈱(辻谷智之代表取締役)と同社の協力会社 5社の皆さんが5月21日、川湯温泉街を流れる湯川排 水路周辺で、管理道路の立ち木の伐採や草刈りなどを 行いました。

川湯温泉を訪れる観光客を気持ちよく迎えたいと 行ったもので、昨年に引き続き2回目。25人が参加し、 約500メートルにわたり丁寧に作業を行いました。